

POUR LES GENS PRESSÉS



MGR CAMILLE ROY
Le nouveau président de la Société Royale du Canada

Mgr Camille Roy, vice-recteur de Laval, a été élu président de la Société Royale du Canada, à une récente réunion générale de cette société, tenue récemment à Winnipeg.

C'est un honneur qui rejait sur tout le Canada français.

Le distingué prélat n'a que faire de nos félicitations, mais il nous permettra bien de lui dire que nous sommes heureux de cette nomination, digne couronnement d'une carrière féconde et fructueuse pour les lettres et la langue française.

L'Alliance française et la Pensée française ont banqueté le nouveau président. Mgr Roy en a profité pour signaler un fait dont on ne se rend pas partout suffisamment compte: c'est que le développement du Canada a été parfois enrayé dans le passé par un isolement injustifié et un provincialisme outré. Heureusement de nombreux faits indiquent que l'ère d'ultra-provincialisme disparaît. Nous devons élargir nos horizons si nous voulons gagner un caractère vraiment national et accomplir des actes de réelle valeur.

Le fait que la Société Royale, en très grande partie composée d'Anglais protestants, a choisi pour son président un prélat catholique et français est de bon augure pour l'avenir.

Le nouvel évêque de Rimouski
SA GRANDEUR MGR COURCHESNE

—L'association des Eleveurs de lapins de la province de Québec tiendra une assemblée générale JEUDI SOIR, le 31 mai courant, à 8 heures 30, dans la salle de l'Union du Commerce, à Montréal. But: Adoption des règlements d'exposition, instructions aux registraires, déqualifications générales et standards. Publication et impression des dits standards.

Tous les éleveurs de lapins sont les bienvenus, mais seuls les membres ont droit de délibération et de vote.

—Les accidents de la rue en Angleterre: 5,329 personnes ont été tuées et 148,575 blessées au cours de 1927.

—Plusieurs villages du Pérou ont été entièrement détruits par un tremblement de terre. Le chiffre des pertes de vie est élevé.

—Encore un autre foyer de discordes: des troubles sérieux éclatent en Yougoslavie, où les Italiens sont vus d'un mauvais oeil.

—Un bambin de 4 ans, Jacquelin Rochette, a passé à travers les dormants du pont de Québec, et sous les yeux de son père et de sa mère est tombé dans le fleuve.

—Une maison où l'on célébrait un mariage, à Altona, Penn., a pris feu et 13 personnes ont péri dans les flammes, y compris les nouveaux mariés et une mère avec ses six enfants.

—Un millionnaire anglais, Lord Buckland, s'est tué en tentant de dompter un coarsier farouche. L'animal s'est jeté sur un poteau contre lequel le noble lord s'est broyé le crâne.

—Frappé d'une syncope en fumant une cigarette, celle-ci communiqua le feu aux vêtements de M. MacAdams, un impré-

meur de Samia. Une heure après il succombait à ses brûlures.

—On a enfin retracé l'auteur du vol sacrilège commis à Aylmer, il y a près de deux ans. C'est un jeune homme du nom de Lavigne, ancien enfant de chœur. Les vases sacrés ont été retrouvés dans une grange.

—On a retrouvé à St-Fulgence le corps de Mme Benjamin Gaudreault, qui s'est noyée en se jetant à l'eau à la rivière du moulin. Son époux et trois enfants en bas âge lui survivent.

—La situation se corse en Chine. L'Angleterre envoie des troupes et les États-Unis menacent à leur tour d'intervenir. Il aurait été surprenant qu'on laisse le Japon tirer à lui toute la couverture.

—On est sans nouvelle du dirigeable Italia qui a survolé le pôle nord. Retrouvera-t-on ces aviateurs vivants ou devons-nous les ajouter à la longue liste des martyrs de l'aviation.

—A Buenos Aires, une bombe éclate dans l'immeuble du consulat italien et tue cinq personnes, en blessant quarante. On croit que c'est là l'œuvre d'anti-fascistes. Y a-t-il rien de plus révoltant et de plus bête que de pareils attentats?

—L'Italie a maintenant un drôle de système représentatif. Le royaume ne forme qu'une seule circonscription électorale et tous les candidats sont choisis par Mussolini lui-même. La Chambre italienne sera donc plutôt consultative que représentative. Cette expérience sera suivie avec intérêt par tous les pays où le système représentatif est en honneur.

(Suite à la page 435)

Jules Gauvin Limitée
ÉTABLIE À QUÉBEC DEPUIS 1898

**POUR MIEUX SERVIR LE PUBLIC
UN AUTRE PAS EN AVANT**

NOUS INTRODUISONS UN

Complet en Serge

Anglaise Botany

"CORONA"

Ce complet est confectionné en 6 modèles
à votre choix

LE PARR
LE ASHLEY
LE PAPINEAU

LE POST
LE BANFF
LE LAMBERT

SAISISSEZ CETTE OCCASION A

\$27.50

Jamais offre semblable ne vous a été faite
auparavant!

COMPLET

POUR HOMMES ET JEUNES GENS

en véritable serge

CORONA

SERGE ANGLAISE BOTANY

Tout laine bleu marine indigo, garantie de couleur et pesant 18 onces à la verge

\$27.50 PANTALON EXTRA \$7.50

Les hommes qui ont l'intention de payer de \$35.00 à \$42.50
peuvent réaliser une économie garantie de \$7.50

ÉCHANTILLONS DU TISSU ADRESSÉS SUR DEMANDE.



31

31

31